

Inhalt Band 47, Heft 3, 2015

	Editorial Aktuelles	Editorial News	65
JÖRG LIESEN, THOMAS COCH	Finanzielle Unterstützung des Landschafts- erhalts durch die Kurtaxe Erfahrungen aus der Ferienregion Münstertal- Staufen (Naturpark Südschwarzwald)	Financial Support for Landscape Preservation from the Visitor's Tax Experiences from the Tourist Destination Münstertal-Staufen (Southern Black Forest Nature Park)	69
WOLFGANG PETERS, GEORGE-ALEXANDER KOUKAKIS, UTE JAHNS-LÜTTMANN, JOCHEN LÜTTMANN, KATRIN WULFERT, DIRK BERNOTAT	Bewertung erheblicher Biodiversitäts- schäden im Rahmen der Umwelthaftung Ein Methodenvorschlag	Evaluation of Significant Damage of Biodiversity in the Context of Environmental Liability Proposal of methodology	77
	Publikationen	Publications	85 92
PETER WIRTH, SABINE SCHARFE, ULRICH WALZ	Öffentlichkeitsbeteiligung bei der Konzept- entwicklung in Großschutzgebieten Spielräume und Restriktionen am Beispiel des Landschaftsschutzgebietes Sächsische Schweiz	Public Participation in the Development of Concepts for Large Conservation Areas Scope and Restrictions as exemplified by the Nature Reserve Saxon Switzerland	86
JÜRGEN TRAUTNER, JENNIFER THEOBALD, MARION ZOBEL KERSTIN HEEMANN	Tagungsberichte Artenschutz am Haus – Pflicht und Kür. Ein Projekt-Workshop im Landkreis Tübingen Verkehrssicherung an Bäumen mit Fledermaus-Vorkommen	Conference Reports Compulsory and voluntary species protection on buildings – workshop in the district of Tübingen Traffic safety for trees with bat roosts	93
	Termine	Dates	95